) L'ESPERTO RISPONDE
2 domande secche:

I) Le psichiche sono diventate (o meglio ritornate) legali anche nei tornei di circolo?

2) Ho sentito delle strane voci per quanto riguarda la renonce. E’ vero che non c'é piu sanzione di
due prese ma la situazione deve essere ripristinata dall'arbitro secondo equita?

Grazie mille
Leonardo Fruscoloni

Ciao Leonardo,

due risposte secche:
) si tratta di notizia destituita da ogni fondamento.

2) anche questa ¢ un'informazione assai imprecisa, anche se qualcosa di vero contiene. In particolare,
& vero che uno dei due casi prima soggetti alla penalita di due prese ne comporta ora solo una, ma
tutto il resto & falso. Se vuoi approfondire, ti rimando a quanto ho scritto al riguardo sia su Bd'l onli-
ne che sulla rivista cartacea.

Mille prego e cari saluti,
Maurizio Di Sacco
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